



燃える！利府高

平成27年5月27日
宮城県利府高等学校
学校広報紙 NO. 3
発行：企画部

名称決定！ペアリーフ君です。



熱戦を誓う！

いよいよ各部の地区予選を経て、県総体の幕が開きます！さあ、実力を発揮する時がやってきました。校内に入ってくると、県総体までのカウントダウン日めくりカレンダーも設置され、一日ごとに気持ちが高まってきました。過日の春季陸上兼国体予選では5000m競歩で柳川大地君（3年6組）が、ハンマー投げでは小畑美聡さん（2年6組）が見事優勝しました。各部とも好調をキープして県総体に向かってほしいです。5月13日には、県総体・春季野球県大会の壮行式が行われ、各部長から力強い抱負が話されました。各部の熱戦、そして勝利を大いに期待しています。利府高生らしいさわやかなプレーを大切に、心をひとつにして大会に臨みましょう。

◎総合運動部長 万城目晃太君

今年の運動部スローガンは「チーム利府高！練習・勉強に熱心に励み、目指せ全国！」です。各役員が全力を尽くして、次の東北大会、全国大会に進めるよう、学校が一丸となって頑張らしましょう。



◎壮行式の様子



◎各部 決意表明！



◎ハンマー投げ優勝！

小畑 美聡さん



*各部の公式試合の結果は、「部活動掲示板」で見ることができます。ご声援、どうぞよろしくお願いいたします。

ハンド日本代表に選出 移川君

☆移川幸仁君（3年5組）が、8月23～29日に韓国で行われるハンドボール第23回日・中・韓ジュニア交流競技会の日本代表選手に選ばれました。移川君は、



「選ばれて素直に嬉しいです。キーパーとして、絶対に止めるという強い気持ちをもってプレーしたい。」と意気込みを話しています。

水泳ジャパンオープン出場 馬場さん

☆馬場悠樺さん（2年5組）が23日に辰巳国際水泳場で行われたジャパンオープンに参加し（宮城県で標準記録を突破したのは馬場を含めて5名のみ）、大舞台で自己ベストを更新しました。この大会には今年の世界水泳に選出されたJAPANチームも参加しており、オリンピックでメダルを獲得した萩野選手や入江選手らと同じプールでレースができ、貴重な経験を積むことができました。



6月の主な行事予定表

- 6月5日（金）午前授業（金・1234の授業）
- 6～8日 県高校総体（6/9振休）
- 10日（水）総体報告会・東北大会壮行式
- 18日（木）前期中間考査（～23日まで）
- 17/24日 内科検診
- 22日（月）教育実習
- 26日（金）大掃除・ワックスがけ
- 27日（土）環境整備奉仕活動
- 30～7/1（火～水）3年スポ科キャンプ実習



☆生徒総会・ブラザーシップ

5月8日の前期生徒総会で、今年度の活動計画が話されました。当日は利府町内の小中・支援学校と一緒に活動している「十符っ子ブラザーシップ」の活動方針の紹介もありました。各学校の代表が訪問し、活動スローガンを披露しました。利府高生が町の子どもたちの手本となるよう期待されています。

